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- - - - - - - - - - EN LA CIUDAD DE HERMOSILLO, SONORA 
SIENDO LAS 19:10 DEL DIA 13 DE OCTUBRE DE 1987, SE REU 
NIERON LA SALA DE MAESTROS DE ESTA ESCUELA, LOS CONSE~ 
JEROS ALUMNOS Y CONSEJEROS MAESTROS PARA LLEVAR A CABO 
UNA REUNION DE CONSEJO DIRECTIVO LA CUAL SUJETARA A -
LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA.- - - - - - - - - - - - - -
ANTERIORMENTE A DAR A CONOCER EL ORDEN DEL DIA SE PRO
CEDE A VERIFICAR SI EXISTE CUORUM LEGAL PARA EFECTO DE 
QUE SE LLEVE A CABO LA MISMA Y DESPUES DE VERIFICAR -
QUE SI SE CUMPLE CON EL MISMO SE DA A CONOCER EL ORDEN 
DEL DIA DE LA SIGUIENTE MANERA. - - - - -- - - - -

1.- DISIB~ DE ASISTENCIA. 
2 . - ANALISIS Y APROBACION DE LA PLANTA DE MAESIROS . 

- - - - - - - - A CONTINUACION HAY UNA PETICION 
DE PARTE DE LOS CONSEJEROS DIRECTIVOS ALUMNOS PARA QUE 
LA REUNION DE CONSEJO SE TRASLADE AL AULA MAGN~ , EL -
ALUMNO OSCAR LUKEN RASCON SOSTIENE QUE LA PETICIONAN
TJ:RIOR DEBE DE SER TOMADA EN CUENTA Y AGREGA QUE L.OS -
MAESTROS NO SON NADA SIN LOS ALUMNOS, MARCO ANTONIO AN 
DRADE INSISTE EN QUE LA REUNION SE DEBE DE REALIZAR EN 
EL AULA MAGNA, EL MAESRTO CONSEJERO LIC . ALFREDO RUIZ 
QUINTERO, PROPONE QUE SE VOTE PARA VER SI ES POSIBLE -
QUE SE TRASLADE LA REUNION AL AULA MAGNA , EL LIC. MI-
GUEL CHON DUARTE, PIDE A LOS CONSE.lROS DIRECTIVOS , ALUM 
NOS QUE SE CONDUSCAN CON CORDURA CON RESPECTO A LA PER 
SONA DE LOS MAESTROS ENSEGUIDA MARIO ARRIAZOLA, SOLICI 
TA QUE~E MODIFIQUE EL ORDEN DEL DIA PARA QUE QUEDE DE
LA SIGUIENTE MANERA : ---------------------------------
1.- LISTA DE ASISTENCIA . 2 . - SOLUCION AL PLIEGO PETI-
WORIO DE ESTUDIANTES, 3.~ DISCUSION Y APROBACION DE LA 
PLANTA DE MAESTROS; 4 . -ASUNTOS GENERALES.------------
EL CONSEJERO MAESTRO SALVADOR GIRON PATIÑO EN RELACION 
CON LO ANTERIOR , SEÑALA QOB LOS PUNTOS PETITORIOS SO-
LICITADOS POR ARRIAZOLA PUEDEN SER TRATADOS EN EL 
ORDEN DEL DIA PROPUESTO AL INICIO DE ESTA REUNION----
LOS CONSEJEROS ALUMNOS HACEN LA PROPUESTA DE QUE EL=
ORDEN DEL DIA PROPUESTO POR ARRIAZOLA ESPECIFICAMENTE
EN ASUNOS GENERALES SE TRATE LO RELATIVO AL ANALISIS A 
LAS REFORMAS DEL PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA DE LI
CENCIADO EN DERECHO . - 60N2A1Ez L6BEZ SOSTIENE QUE LA-
APROBACION DE LA PLANTA DE MAESTROS ES UN ASUNTO MUY -
IMPORTANTE Y QUE POR LO TANTO SE LE DEBE DE DAR PRIORI 
DAD PARA QUE SEA TRATADO EN ESTA ASAMBLEA Y ADEMAS----
AGREGA QUE HAYA ORDEN EN ASUNTOS GENERALES Y QUE SE -
VEA LO RELATIVO AL PLIEGO PETITORIO DE LOS ESTUDIANTES . 
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QUE EL CONSEJO UNIVERSITARIO CONMINA A LA CORDINADORA 
A QUB CITE AL CONSEJO DIRECTIVO PARA TRATAR EL ASUNTO 
DEL PLIEGO PETITORIO DE LOS ES'llDIANTES Y DICE QUE SE 
LES DE PRIORIDAD A ESE PLIEGO . ENSEGUIDA SE VOTA LA 
PROPUESTA DEL ORDEN DEL DIA PROPUESTA PARA LA COORDI 
NACION Y LA DE ARRIAZOLA , OBTIRIDBND0AMAK©RIA LA PRO
PUESTA POR LA COORDINACION. NORMA YOLANDA RUIZ HACE -
LA ACLARACION A CONSEJEROS ALUMNOS Y MAESTROS QUE EL 
ANTERIOR CONSEJO DIRECTIVO DETERMINO QUE LAS REUNIO-
NES DEBEN DE SER SOLAMENTE DE DOS HORAS . A CONTINUA
CION EL MAESTRO GONZALEZ LOPEZ PIDE A LA COORDINADORA 
QUE DIGA CON QUE FACULTADES CONTRATO A LOS MAESTROS 
NUEVOS MISMA QUE RESPONDE QUE SE FUNDAMENTO EN LA LEY 
103 Y ESPECIFICAMENTE EN LO SEÑALADO EN LA FRACCION -
6ta . DEL ARTICULO 24 DE DICHA LEY ORGANICA MISMA QUE 
LA FACULTA PARA SER NOMBRAMIENTOS EN FORMA PROVISIO-
NAL EL MAESTRO LIC . GONZALEZ LOPEZ VUELVE INSISTIR -
QUE SI EL NOMBRAMIENTO DE MAESTROS LO REALIZO EN UN -
FUNDAMENTO LEGAL, Y LA COORDINADORA RESPONDE EN FORMA 
AFIRMATIVA Y QUE DICHO FUNDAMENTO SE SEÑALA EN LA -
FRACCION 6ta. DEL ARTICULO 24 DE LA LEY ORGANICA DE -
LA UNIVESIDAD DE SONORA . MARIO ARRIAZOLA DICE: QUE SI 
POR QUE ALGUNOS MAESTROS SE LES DESPROGRA~A Y EN SU -
LUGAR NO SE PROGRAMA A MAESTROS QUE YA ESTAN IMPAR--
TIENDO CLASE EN VEZ DE CONTRATAR PERSONAL NUEVO Y QUE 
EL NOMBRAMIENTO DE LOS MISMOS NO HA SIDO EN FORMA ADE 
CUADA ACERCA DE LA ANTERIOR INTERROGANTE LA LIC . NORMA 
Y • RUIZ DE MORENO SEÑALA QUE ANTES QUE NADA DEBE DE 
PROCUR~RSE LA EXCELENCIA ACADEMICA EL MAESTRO GONZA-
LEZ LOPEZ ACLARA QUE EN LA INTERVENCION ANTERIOR -NO 
UTILIZO LA PALABRA IRREGULAR SINO PROVISIONAL REFIRIEN 
DOSE EN LA FORMA ijN QUE FUERON CONTRATADOS LOS MAES-
TROS DE NUEVO INGRESO JORGE CASTRO QUINTERO CON EL -
ESIATUTO DE PERSONAL ACADEMICO EN LA MANO DICE QUE LA 
COORDINADORA SI RESPETO EL EPA Y QUE EL NOMBRAMIENTOS 
DE LOS MAESTROS DE NUEVO INGRESO SE HIZO ASI PARA QUE 
NO SE PERJUDICARA LA VIDA ACADEM[CA DE LA ESCUELA. EL 
MAESTRO FERNANDO FREGOZO OTERO,DICE QUE EL NOMBRAMIE~ 
TO DE MAESTROS DE NUEVO INGRESO ES LEGAL Y QUE SE A-
DHIERE A LOS NOMBRAMIENTO HECHOS POR LA COORDINACION 
MARCO ANTONIO ANDRADE SOSTIENE QUE SE DEBEN DE IMPUG
NAR A TODOS Y CADA UNO DE LOS MAESTROS DE NUEVO INGRE 
SO, MARIO ARRIAZOLA HACE UN COMENTARIO EN CUANTO A -
QUE EL MAESTRO LUIS E. NAVARRO TINOFLORES DIJO QUE A 
EL COMO DELEGADO SINDICAL DE ESTA ESCUELA EN NINGUN 
MOMENTO SE LE TOMO EN CUENTA PARA EFECTOS DE LLEVAR A 
CABO LA CONTRATACION DE LOS MAESTROS DE NUEVO INGRESO 
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LA LIC. NORMA YOLANDA RUIZ DICE QUE REPRUEBA ENERGICA 
MENTE LA ACTITUD ASUMIDA POR EL LIC . TINOFLORES Y LA
DE TODOS AQUELLOS MAESTROS QUE UTILIZAN EL AULA DE - 
CLASES PARA PROPAGAR FINES POLITICOS , ENSEGUIDA LA= 
COORDINADORA HACE UNA EXPOSICION DE LOS LOGROS OBTENI 
DOS PARA LA ESCUELA Y LOS QUE DEJO DE TRAER EN BENEFI 
ero DE LA MISMA POR LA CANCELACION DEL VIAJE A MEXICO 
POR LOS MOTIVOS QUE TODOS YA CONOCEN INCLUYE QUE SU -
FUNCIONEN ESTA ESCUELA ES EMINENTEMENTE ACADEMICA, Y 
QUE SU DISPOSICIONES PARA LOGRAR UNA MEJOR ESCUELA -
DE DERECHO . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - SANTIAGO ENCINAS, SEÑALA QUE EL MAES 
TRO LIC . MARTINEZ DE CASTRO TAMBIEN UTILIZA EL AULA -
PARA HACER POLITICA AGREGANDO QUE LA CONTRATACION DE 
LOS MAESTROS DE NUEVO INGRESO ES IRREGULAR , Y QUE LA 
CONTRATACION DEBE DE INICIARSE CON LA CONVOCATORIA -
RESPECTIVA EL ALUMNO OSCAR LUKEN EN UNA FORMA DESPEC
TIVA OFENDE A LA PRIMERA AUTORIDAD Y SE LE HACE SABER 
A LUKEN QUE EL ANTERIORMENTE HABIA MANIFESTADO QUE TO 
DO EL PROBLEMA SE ACABAA SI LA COORDINACION REINSTALA 
BA A OSCAR MEDINA DIAZ Y AL LIC. MARCO ANTONIO MOLINA 
PALAFOX,, ENSEGUIDA MARCO ANTONIO ANDRADE PROPONE QUE 
DURANTE EL SEMESTRE SE IMPLEMENTEN LOS EXAMENESES CU
RRICULARES Y POR OPOSICION . EL MAESTRO LIC . CHON --- 
DUARTE EXHORTA A LOS ESTUDIANTES PARA QUE SE CONDUS-
CAN CON VERACIDAD EN BIEN DE LA ESCUELA. UN ESTUDIAN
TE PRESENTE EN LA REUNION PREGUNTA QUE SI QUE CALIDAD 
ACADEMICA TIENE MARTIN VIZCAINO Y SE LE RESPONDE QUE 
OBTUVO MENCION HONORIFICA POR SU EXCELENCIA ACADEMICA , 
~ARCO ANTONIO ANDRADE DICE QUE SE DEBE DE ANALIZAR LA 
SOLVENC~l MORAL DE LOS MAESTROS HACIENDO ALUSION A - 
QUE MARTIN VIZSAINO ESTA SUJETO A UN PROCESO DE BANDA 
LISMO POR PARTE DEL CONSEJO UNIVERSITARIO, FRANCISCO 
UUGO DICE QUE NO SE HA DICTAMINADO SOBRE LA SITUACION 
DE MARTIN VIZCAINO Y ELOGIA LA EXCELENCIA ACADEMICA -
DEL MENCIONADO MAESTRO , EL LIC. FERNANDO FREGOZO --
OTERODICE QUE SE ESTA PERDIENDO DEMASIADO TIEMPO Y PRO 
PONE QUE SE IMPLEMENTEN LOS SISTEMAS DE IMPUGNACION = 
PARA LOS HlESTROS DE NUEVO INGRESO . EL ALUMNO DIEGO -
FARIAS DICE QUE LOS MAESTROS DE CONSEJO DIRECTIVO ES~ 
TAN ABUSANDO DE SU SITUACION SE DICE DE SU POSICION • 
HACE UNA RELACION HISTORICA DE HECHOS QUE SE HAN SUS¾ 
CITADOS EN LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EL MAESTeO LIC. 
GONZALEZ LOPEZ PROPONE QUE SE IMPLEMENTEN LOS MECANIS 
MOS PARA LOS EXAMENES CURRICULARES Y DE OPOSICION --= 
ANDRADE PROPONE QUE SE NOMBRE UNA COMISION DICTAMINA 
DORA PARA LA IMPLEMENTACION DE LOS EXAMENES CURRICULA 
RES Y POR OPOSICION Y DICE QUE LOS MAESTROS NUEVOS -
SON PROVISIONALES Y PIDE QUE SE SOMETA A VOTACION LA 
ANTERIOR PROPOSICION PERO LA MISMA NO SE LLEVA A CABO 
POR RAZON DE LA HORA SOLICITANDOSE POR PARTE DE LA -
COORDINACION QUE ESTA REUNION SE DECLARE PERMANENTE -
PARA EL DIA 14 DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO . - - - - --
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